

## Rector de la UACH y superintendente de Educación Superior se reúnen en Santiago

**AGENDA.** El dr. José Dörner también dio a conocer avances de la aplicación del Plan de Recuperación en la Subsecretaría.

Reuniones con el superintendente de Educación Superior (SES) José Miguel Salazar y con el subsecretario de Educación Víctor Orellana, sostuvo en Santiago el rector de la Universidad Austral doctor José Dörner Fernández, con el objetivo de exponer avances en el Plan de Recupe-

ración 2024-2025 que aplica la casa de estudios ante su situación de crisis. En las actividades, Dörner estuvo acompañado por el vicerrector de gestión dr. Pablo Hormazábal Saavedra, y por la Directora de Finanzas Blanca López Zúñiga.

Sobre los diálogos con las autoridades, el rector hizo un

buen balance relacionado con la comunicación de "la evolución que se va produciendo semana a semana y se conversó también la forma de dar continuidad a ese trabajo estrecho de evaluación y mejora permanente".

Por su parte, el superintendente Salazar, calificó la jorna-

da de trabajo como "muy provechosa". Y detalló que esta comunicación es "fundamental de cara a la presentación del informe que la Universidad debe entregar a la Superintendencia el próximo 5 de julio".

Expresó que "este informe constituirá la base para la primera evaluación formal de las medidas adoptadas por la Universidad en su esfuerzo por alcanzar el equilibrio financiero comprometido".



LA DELEGACIÓN DE LA UACH SE REUNIÓ CON EL SUPERINTENDENTE (SES).

En esa línea, el vicerrector Hormazábal, indicó que están tomando decisiones en la organización de los equipos para fortalecer el proceso de mejora. "Estamos implementando

las medidas que éste incluye. Tenemos una gran responsabilidad de modernización también producto y consecuencia de la recuperación económica y financiera", recalzó. 